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LOCALE

Les projets se concrétisent,
d’autres s’élaborent

 2 min

Depuis votre prise de fonction, quels projets annoncés dans votre profession de

foi ont vu le jour ?

Bien que la crise sanitaire ait compliqué la mise en route des projets, le retard

se rattrape. Beaucoup de choses ont été réalisées désormais, notamment la
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rénovation complète de la salle du Tilleul, la refonte totale de la politique de

communication, la création d’activités culturelles et artistiques, l’aménagement

de la place de l’Auxinell et la modification du chemin d’accès au nouveau

parking pour en améliorer la fluidité. Dans cet environnement, nous avons

ajouté des tables de pique-nique ainsi que di!érentes aires de jeux pour

enfants. Par ailleurs, nous nous félicitons des très bonnes relations que nous

entretenons avec le château ainsi qu’avec les producteurs du Civam des Quatre

vallées et du Kilomètre 0, avec qui nous partageons de nombreux projets.

Vous annoncez des projets. Quels sont-ils ?

Nous entrons dans une seconde phase au cours de laquelle nous allons réaliser

le relais cyclo ainsi que le projet de route partagée entre l’Auxinell et le village,

dans le cadre des mobilités douces. Nous allons également isoler

phoniquement la salle du Tilleul et prendre à bras-le-corps un projet phare,

celui du réaménagement de la Casa Burgueres, propriété communale, en un

centre historique et culturel.

Qu’en est-il des aigles de Rocamadour ?

Les aigles ne viendront pas. Quant au prétendu collectif qui s’inquiétait de leur

venue, ils ne se sont jamais manifestés o"ciellement en mairie. Cependant,

cette réticence locale est parvenue jusqu’au président des aigles de

Rocamadour qui a jugé opportun de ne pas donner suite à sa proposition. Cette

malheureuse initiative ne nous permettra jamais de savoir ce qu’aurait pu être

ce projet partagé avec le Château.

Fait-il bon vivre à Castelnou ?

Au-delà de la notoriété touristique liée aux « Plus beaux villages de France »,
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Castelnou, dans ses di!érents aspects urbanistiques, o!re un cadre de vie

d’exception, en osmose avec la nature. Pour autant, Castelnou est une

commune, avec ses résidents, conscients d’un environnement à préserver

collectivement. Le vivre ensemble se concrétise par le dynamisme retrouvé du

foyer rural, dont les nombreuses activités connaissent un succès croissant.

Ainsi, les Castelnoviens ont-ils de nombreuses occasions de se retrouver

régulièrement…

En marge de la traditionnelle cérémonie des vœux Michel Hugé le maire évoque

les projets de sa commune.


